Medio	Universia.cl			
Fecha	11-7-2013			
Mención	Estudiantes crean centro de apoyo para			
	extranjeros en situación vulnerable.			
	Mención a la Clínica Jurídica de la UAH.			

## Estudiantes crean centro de apoyo para extranjeros en situación vulnerable

11/07/2013

Un grupo de estudiantes de derecho de la Universidad de Chile y la Universidad Adolfo Ibáñez, creó un centro de apoyo telefónico y un portal web para brindar asistencia legal a extranjeros en situación vulnerable.



Extranjeros: el proyecto garantiza el anonimato de quienes consultan. Foto: Universia Chile.

Dominique de Mayo, Jesús Sarmiento, Victor Contreras y Jery Levy fueron los impulsores del proyecto que cuenta con la colaboración del estudio jurídico Corey Inmigrar a otro país no es una situación nada fácil. Además del choque cultural y los procesos de adaptación, existen innumerables trámites que deben concretarse para regularizar su estadía en el país. Conscientes de esta realidad, un grupo de estudiantes de derecho de la Universidad de Chile y la Universidad Adolfo Ibáñez creó un centro de apoyo telefónico y un portal web para brindar asistencia legal a extranjeros en situación vulnerable.

## Lee también:

Chile quiere facilitar la llegada de trabajadores extranjeros

Entrega de visas a extranjeros sube 46,8%

Estos alumnos tienen además un rasgo en común: todos sus ancestros no son chilenos. Por eso, se presentaron al concurso "Pro Bono de la Fundación Pro Bono Chile", que tenía como premisa que alumnos de la carrera de derecho presentaran iniciativas para otorgar asesoría legal a personas que no pudieran financiarla por sus propios medios.

Dominique de Mayo, Jesús Sarmiento, Víctor Contreras y Jery Levy fueron los impulsores del proyecto que cuenta con la colaboración del estudio jurídico Corey, que les proporciona sus líneas telefónicas y el acceso a su red informática y diez voluntarios que trabajan de forma totalmente gratuita.

Según contaron a los medios los estudiantes, uno de los casos más llamativos que les tocó asesorar fue el de una joven chilena que quiere ayudar a un amigo iraní a dejar atrás la complicada situación que atraviesa su país y radicarse definitivamente en Chile.

No obstante, los jóvenes son sumamente cuidadosos con la asesoría que prestan y si un caso se torna demasiado complicado lo derivan a la Clínica Jurídica de la <u>Universidad Alberto Hurtado</u> y la Fundación Ciudadano Global.

En el sitio web para presentar las consultas se garantiza el anonimato total de quienes recurren a el.